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Calificadoras como Standard and Poor's y Moody’s hoy le otorgan a Querétaro capital la 
calificación crediticia más alta a nivel nacional 

 
 

Extracto de la entrevista con Marcos Aguilar Vega, presidente municipal de  
Santiago de Querétaro, en el noticiero “Imagen Informativa Primera Emisión”, 

conducido por Pascal Beltrán del Río en Imagen Radio.  
 
 

PASCAL BELTRAN DEL RIO: Tengo en la línea telefónica y se le agradezco mucho a Marcos 
Aguilar Vega, presidente municipal de Santiago de Querétaro. El municipio capital del 
estado está proponiendo a través de un programa de autonomía financiera un esquema 
fiscal único en el país. Qué tal presidente, buenos días. ¿Cómo estás? 
 
MARCOS AGUILAR VEGA: Hola Pascal, muy buenos días. Muy contento de saludarte a ti y a 
todo tu auditorio.  
 
Esta mañana hemos hecho un anuncio muy importante después de 24 meses de gestión, que 
está vinculado con la autonomía financiera. Te quiero compartir que cuando iniciamos la 
gestión recibimos un gobierno endeudado con 173 millones de pesos y además con un 
déficit financiero de 407 millones de pesos, lo que nos impedía incluso cumplir con las 
obligaciones de pago para el último trimestre del año 2015.  
 
Hicimos una reingeniería financiera en los primeros tres meses muy profunda que implicó 
hacer modificaciones a las leyes y reglamentos para mejorar nuestra recaudación. A 24 
meses de gestión, le hemos dado completamente la vuelta a la capacidad para recaudar y 
hoy tenemos a nivel nacional el número uno en recaudación de ingresos propios, lo que nos 
permite decirles que gracias a todo este ingreso propio que hemos generado, que hay que 
decirlo, del día uno a los 24 meses, ha incrementado 82 por ciento.  
 
Calificadoras como Standard and Poor's y Moody’s hoy le otorgan a Querétaro capital la 
calificación crediticia más alta a nivel nacional, incluso en un comparativo ya no con 
municipios sino con estados, y esto nos permite enfrentar un 2018 con una potencia muy 
importante que está acompañada del crecimiento de una ciudad a la que están llegando 
habitantes de toda la República Mexicana por diversas fortalezas en cuanto a 
infraestructura, en cuanto a seguridad, en cuanto a desarrollo. 


